



GARDA MEDIA

Kodim 0829/Bangkalan Gelar Upacara Memperingati Hari Pahlawan

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Nov 10, 2022 - 15:48



Pengibaran Sang saka Merah Putih

BANGKALAN, - Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan Upacara dalam rangka memperingati Hari Pahlawan Tahun 2022 di Lapangan Makodim 0829/Bangkalan. Bertindak sebagai inspektur upacara Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Tafik Dwinova.

Hadir sebagai peserta Upacara, antara lain, Kasdim 0829/Bangkalan, Dansubdenpom V/4-4 Bangkalan, Pa Staf, Danramil serta prajurit dan PNS Kodim 0829/Bangkalan.



Dalam amanat yang dibacakan oleh inspektur upacara, Menteri Sosial Tri Rismaharini mengungkapkan, Hari Pahlawan setiap tahun di peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan sebagai Bangsa dan Negara Merdeka.

“Hari ini pun kita berada dalam perjuangan besar menaklukkan Ancaman dan Tantangan yang nyata-nyata berada di hadapan kita. Pemanasan global yang memicu beragam bencana alam, serta kelangkaan pangan, energi dan air bersih, kiranya perlu kita persiapkan dengan sungguh-sungguh.” Tutur Mensos yang amanatnya dibacakan Inspektur upacara.

“Kesiapsiagaan kita menghadapi bencana alam termasuk pandemi Covid-19 serta kelangkaan Sumber Daya, harus senantiasa diperjuangkan secara bersama dengan kesungguhan. Teladan dari para Pahlawan Bangsa yang telah merasuk sukma, kiranya menjadi semangat kita di Peringatan Hari Pahlawan tahun ini, Pahlawanku Teladanku. Dengan semangat “Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat”, peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat. Janganlah kita mau untuk dipecah belah, ingatlah Seloka Bhinneka Tunggal Ika.” Sambungnya.

“Mari kita jadikan momentum Peringatan Hari Pahlawan 2022 untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain. Mengisi kemerdekaan dengan menjadi Pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga, lingkungan sekitar dan seterusnya. Jadikanlah semangat dan nilai-nilai Kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah hidup dan kehidupan kita bersama. Bersama kita kenang dan hormati perjuangan para Pahlawan. Bersama kita bangun ingatan kolektif bangsa agar dapat implementasikan semangat dan nilai-nilai luhur Pahlawan. Bersama kita perkuat persatuan dan kesatuan bangsa dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang merupakan Amanat Pahlawan Bangsa. Pahlawan akan menjadi teladan bagi kita mengarungi masa-masa penuh tantangan. Teladan bagi kita menata masa depan dan menjadi Pemenang. Selamat Hari Pahlawan Tahun 2022.” Pungkas Inspektur membacakan Amanat Mensos Republik Indonesia.